



●土肥中学校



「地域の協力を得て」

●学校教育目標 「弛まない挑戦」

(より高い目標に挑戦・美しい学校づくりに挑戦)

全校生徒一五五人です。

学校教育目標を受け、

進んで学ぶ生徒

心豊かな生徒

たくましい生徒

保護者・地域の方々・地

区内の学校（幼小高）の協力を得て、また交流を図りながら、地域との太い絆を築き、生徒一人ひとりが安心して個性や良さを發揮し、精一杯学びあえる学校づくりを目指し、教育活動に取り組んでいます。

○飛樟祭での交流

体育の部では幼稚園児との交流、来賓の方々や応援に来た家族と一緒に玉入れ、



文化の部では父親とそのOB、生徒が一緒になってのバンド演奏。地区青年会指導による太鼓演奏。三年生とPTA有志による大地讃頌の大合唱も良い伝統として続いている。また、本年度は幼稚園・小学校の音楽発表も一緒に行いまし

保護者・教員と生徒が一緒になっての全員リレーや綱引き。親子がペアになっての水汲みリレー。和やかな楽しい運動会ができました。

保護者・教員と生徒が一緒になっての全員リレーや綱引き。親子がペアになっての水汲みリレー。和やかな楽しい運動会ができました。

PTA主催の地区懇談会を六会場で実施し、地区的役員、民生委員も参加、貴重な意見を頂いています。また本年度より学校評議員会（六人の評議員）を設けました。

保護者、地域の人たちの要望、意見に謙虚に耳を傾け、教育活動に反映させていただきたい。

○地域の人たちの協力

総合的な学習の時間では「お飾り作り」「ゲートボール」「昔の遊び」などで老人会の方々に指導受け、交流を図っています。



ています。